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PROCES-VERBAL DE CONSEIL MUNICIPAL 

 

1. Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 13 avril 2017 

Le procès-verbal de la séance du 13 avril 2017 est adopt® ¨ lôunanimit®. 

 

2. Désignation des délégués du Conseil municipal et de leurs 

suppléants pour les élections sénatoriales 

Monsieur le Maire donne lecture au Conseil municipal de la circulaire du 

minist¯re de lôint®rieur relative ¨ la d®signation des délégués des conseils 

municipaux et de leurs suppléants et de la date impérative du 30 juin 2017. Par 

conséquent, Monsieur le Maire met en place le bureau de vote pour élire les 3 

délégués titulaires et les 3 suppléants.  
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Apr¯s avoir fait lôappel, Monsieur le Maire constate que le quorum est atteint.  

 

La séance est ouverte à 19h45. 

 

          Monique GAILHOU est désignée secrétaire de séance. 

AFFAIRES GENERALES 

 

 

 

 

 

 

SEANCE 30 JUIN 2017 
 

Lôan deux mille dix-sept, le 30 juin à 19 heures 45, le Conseil Municipal de la 
Commune de Tournay, r®guli¯rement convoqu®, sôest r®uni au nombre 
prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la Présidence de 
Monsieur Camille DENAGISCARDE. 

Présents : MM. Francis ARTIGUE, Jean-Claude DELAS, Camille 
DENAGISCARDE, Jean-Louis GABAS, David PAMBRUN, Frédéric PERRET 
et Régis PIERROT. Mmes Marie-Thérèse BRUZAUD Blandine CARATY, 
Monique GAILHOU, Catherine HOWARD, Véronique RENAUDOT et 
Jacqueline SARRABERE. 
 
Absents :  
Nicolas DATAS-TAPIE  
Catherine HOWARD quitte la séance après le point 4 et donne procuration à 
Monsieur le Maire 
Muriel ROSSI donne procuration à Francis ARTIGUE 
 
Secrétaire de séance : Monique GAILHOU 
 
 
 

Nombre de membres en exercice : 15 

Date de la convocation : 22/06/2017 
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Monsieur le Maire a ensuite rappel® quôen application de lôarticle R133 du 

Code électoral, le bureau électoral est présidé par le Maire et comprend les deux 

conseillers municipaux les plus âgés et les deux conseillers municipaux les plus 

jeunes, à savoir : Marie-Thérèse BRUZAUD, Blandine CARATY, Jean-Claude 

DELAS et David PAMBRUN. 

Lô®lection ayant lieu sur scrutin de liste, sans d®bat, ¨ la repr®sentation 

proportionnelle suivant la règle de la plus forte moyenne, Monsieur le Maire constate, 

avant lôouverture du scrutin quôune liste ç Majorité municipale » a été déposée : 

Camille DENAGISCARDE 

Monique GAILHOU 

Jean-Claude DELAS 

Marie-Thérèse BRUZAUD 

Régis PIERROT 

Blandine CARATY 

 

Après un vote à bulletin secret, et après avoir procédé au dépouillement sous 

le contrôle du bureau électoral, les résultats sont proclamés : 

 

 

 

 

 

 

 

Délégués titulaires : 

Camille DENAGISCARDE   
Monique GAILHOU    
Jean-Claude DELAS   
 

Délégués suppléants : 

Marie-Thérèse BRUZAUD   
Régis PIERROT    
Blandine CARATY    
 

3. Présentation du projet de réhabilitation du complexe du Rensou par 

le maitre dôîuvre 

Monsieur le Maire et lôarchitecte Bernard MALE pr®sentent le projet de 

réhabilitation du complexe du Rensou. 

Ce projet est composé de la rénovation de la salle polyvalente et des 

vestiaires (1 165 000 ú HT) ainsi que des sanitaires du camping (141 000 ú HT). Le 

montant total des travaux est estimé à 1 306 000,00 ú HT. 

Nombre de votants 14 

Suffrages exprimés 11 

Bulletins blancs 3 

Bulletins nuls 0 

Liste majorité municipale 11 
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